

Neues Fahrzeug für die Feuerwehr Hinterskirchen

10.11.2021 12:56 von Franziska Lainer

Nach einem offenen Ausschreibungsverfahren hat der Gemeinderat die Aufträge für ein neues Tragkraftspritzenfahrzeug und einer Tragkraftspritze für die Feuerwehr Hinterskirchen erteilt.

Die Aufträge waren in vier Lose unterteilt und gehen an folgende Firmen: Für das Fahrgestell an die Firma Mercedes; für den Aufbau an die Firma Furtner & Ammer, für die feuerwehrtechnische Beladung an die Firma Sturm und für die Tragkraftspritze an die Firma Gstöttl. Insgesamt beläuft sich der Lieferumfang auf rund 148.900 Euro. Dafür erhält die Gemeinde staatliche Zuwendungen in Höhe von 27.500,00 und die Feuerwehr Hinterskirchen beteiligt sich vereinbarungsgemäß mit einer Pauschale. Die Auslieferung erfolgt im zweiten Halbjahr 2022 und damit rechtzeitig vor dem im Jahr 2023 anstehenden Gründungsfest.

Schon längere Zeit in der Planung war die Beschaffung eines zusätzlichen Fahrzeugs für den Bauhof. Nach Vergleich von mehreren Angeboten entschied sich der Gemeinderat für einen Leasing-Vertrag für einen Opel Vivano.

Dem Sportverein Neufraunhofen wird für die Errichtung einer Flutlichtanlage am Hauptspielfeld mit nachgewiesenen Kosten von 67.514,95 ein Zuschuss von 10 % gewährt.

Corona

Unvermeidlich war ein Sachstandsbericht von Bürgermeister Anton Maier zur aktuellen Corona-Lage.

Allgemein und vor allem auch in Südostbayern ist ein sprunghafter Anstieg der Zahl von Infizierten gemeldet. Am 08. November waren im Gemeindegebiet Neufraunhofen 8 aktive Covid-19-Fälle registriert. In der Gemeinde Wurmsham lag die Zahl bei 37 und im Gemeindegebiet Velden bei 47. Nach Presseberichten sind viele der an Corona erkrankten Personen, die in Krankenhäusern behandelt werden müssen, nicht geimpft. Die Zahl der Patienten ist stark ansteigend. Aufgrund dieser Entwicklung mit einem weiter prognostizierten Anstieg der Zahlen appellierte Bürgermeister Maier zu großer Vorsicht und Beachtung der Schutzvorgaben. Mittlerweile sind von Vereinen im November anberaumte Veranstaltungen abgesagt, weil die Einhaltung der Schutzbestimmungen je nach Art der Veranstaltung bzw. des Veranstaltungsortes mit 2 G oder 3 G plus nicht oder nur sehr schwierig zu kontrollieren ist. Der Kindergarten führt den Martinsumzug nicht durch.

Für den Ausbau und die Sicherung der Wasserversorgung hat die beauftragte Firma Tafelmeier die notwendige Bohrung durchgeführt. Nach Vorlage der Ergebnisse wird ein Antrag für die Verlängerung der wasserrechtlichen Erlaubnis eingereicht.

Bei einem Festakt im Bernlochner-Saal in Landshut am 18. Oktober 2021 hat Innenminister Joachim Herrmann an Bernhard Gerauer als Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens aus dem Regierungsbezirk Niederbayern für besondere Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung die kommunale Verdienstmedaille in Silber überreicht.

Mit einem Gruppenfoto aller Teilnehmer berichtete Bürgermeister Maier vom 69. Winziger-Treffen. Bemerkenswert ist, dass es sich bundesweit um eines der wenigen der noch durchgeführten organisierten Treffen von früheren Schlesiern handelt. Dritter Bürgermeister Andreas Kronseder hat die Gemeinde bei der Fahnenweihe der KLJB Hinterskirchen - Neufraunhofen am 24. Oktober 2021 vertreten.

Mit Fotos berichtete Bürgermeister Anton Maier über die laufende Sanierung des früheren Schulhauses in Hinterskirchen. Am Boden im geplanten Atelier und im Lagerraum der Vereine werden die vorhandenen Bretter geschliffen und behandelt. Sollte sich diese Gestaltung später als nicht geeignet erweisen, kann nachträglich ein Bodenaufbau erfolgen. Im öffentlichen Bereich werden einige Innenwände geschlänmt, damit die alte Ziegelsilhouette sichtbar bleibt.

Die Bürgermeister und die Ortsobmänner des Bayerischen Bauernverbandes aus dem Gebiet der Verwaltungsgemeinschaft Velden wurden am 26. Oktober 2021 im Rathaus Velden von Mitarbeitern des Wasserwirtschaftsamtes Landshut über das Programm zum Schutz von Gewässerrandstreifen informiert. Ziel ist die Ermittlung der Gewässer, an denen Gewässerrandstreifen angelegt werden müssen. Nach der Bestandsaufnahme erfolgt eine öffentliche Auslegung zur Einsichtnahme. Zeitschiene ist die Fertigstellung vor dem Beginn der Bewirtschaftungsperiode 2022/2023.

Im Tagesordnungspunkt Anfragen wurde über zwei Anstauungen durch Biber im Lerner Bach im Bereich von Niederbayerbach berichtet. Die anliegenden Grundstückseigentümer haben unter Einbeziehung des gemeindlichen Bauhofs dazu den Biberberater des Landkreises Landshut informiert. Für die Gewänder und die Ausstattung der Sternsinger der Pfarrei Neufraunhofen wird ein neuer Platz benötigt. Mangels kircheneigenen Räumen wurde ein Bereich im freien Raum im Obergeschoss des früheren Schulhauses in Neufraunhofen vorgeschlagen. Dagegen bestanden vom Gemeinderat keine Einwendungen. Die für die Einlagerung notwendigen Schränke sind nach vorheriger Abklärung mit dem Bürgermeister von der Pfarrei zu beschaffen bzw. einzubauen.

Abschluss fand die Zusammenkunft mit einem nichtöffentlichen Teil.



Foto:
Kommunale Verdienstmedaille in Silber an Altbürgermeister Bernhard Gerauer

[Zurück](#)